



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/4740 11/02/2020 9520

AUTOR/A: CHAMORRO DELMO, Ricardo (GVOX)

RESPUESTA:

El Gobierno afronta el reto demográfico como uno de sus desafíos prioritarios, por lo que está trabajando para aprobar en una próxima Conferencia de Presidentes la Estrategia Nacional frente al Reto Demográfico.

Esta Estrategia implica un gran acuerdo de país, que integra la acción coordinada de todos los niveles de gobierno, y la necesaria colaboración de la sociedad civil y de los agentes sociales, con el objeto de garantizar la igualdad de oportunidades y el libre ejercicio de los derechos de ciudadanía, para todas las personas, vivan donde vivan.

En este sentido, una de las líneas de acción aprobadas en las Directrices Generales de la Estrategia, aprobadas en marzo de 2019, se dirige a la garantía de la prestación de servicios básicos en el territorio, como una de las bases para asegurar la fijación de población, y para revertir la dinámica demográfica que numerosos centros comarcales del interior peninsular están experimentando en las últimas décadas. Este es el caso de Almadén, en la provincia de Ciudad Real.

A ello se añadirá el desarrollo de iniciativas socioeconómicas que supongan un impulso para la creación de empleo y el aumento del emprendimiento en este tipo de núcleos.